
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：令和４年３月３日（木） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１０時２３分 

場所：委員会室 

 

１．ロシアによるウクライナ侵攻に抗議する決議案について（別紙資料１） 

（１）決議案第１号について 

【竹内功治委員長】別紙資料１をお願いします。今般のロシアによるウクライナ侵攻に伴い、資 

料のとおり決議案を作成しました。昨日、事前に資料を送付させていただき 

ましたが、ご意見をお願いいたします。 

【中川健一委員】非核平和都市宣言や核兵器持ち込み反対など、象徴的には賛成だが、現状 

にはあっていないことは分かったうえで、やるなら反対はしない。 

【石川英之委員】添付資料の市長名の文書の説明をお願いします。 

【小野田靖局長】市長側に対し、議会としての動きを伝えたところ、同じタイミングで抗議をしたい 

とのことでありましたので、参考までに添付しました。 

【石川英之委員】今回は、当局とは別に、議会としての行動ということでよいか。 

【小野田靖局長】今回は、会期中であるため、議会としての意思表示を行うもので、閉会中であ 

れば、市長と議長との連名ということもあります。 

【石川英之委員】この内容でよいです。 

【小出義一委員】この形で賛成です。 

【伊藤正興委員】内容については、それぞれ思いはあるが、今はスピード感も必要であるため、半 

田市議会としての意思表示について、お取り計らいよろしくお願いします。内容 

的にはこれでよい。 

【坂井美穂委員】内容は賛成です。安保理や衆議院、参議院の決議文では、厳重に抗議する 

旨の最も強い言葉で非難する表現であるが、今回の内容が抗議の最上級な 

のかということが気になる。 

【嶋崎昌弘委員】この内容でよい。 

【渡邉昭司議長】市長にも打診する必要がありますが、市長の抗議文に連名で出すということも 

あると思います。 

【小野田靖局長】連名であれば抗議文はロシア領事館あて、議会の決議は国内向け、連名で 

なければ、決議文はロシア領事館と国内向けで発送することで、当局と調整し 

てよろしいですか。 

【竹内功治委員長】局長のとおりで進めたいが、よろしいでしょうか。 

            了承 

【竹内功治委員長】それでは、決議案については、本日午後の本会議に提出したいと思います。 

提出者は、議運正副委員長、賛成者は、議運委員としてよろしいでしょう 



か。 

了承 

 

（２）議事日程について（別紙資料２） 

【竹内功治委員長】別紙資料２をお願いします。本日の議事日程についてですが、決議案第 

          １号については、日程１とし、その後に代表質問（志民ネット）、一般質問 

（加藤議員、水野議員）の順になりますがよろしいでしょうか。 

了承 

 

（３）採決方法等について 

【竹内功治委員長】決議案第１号は、委員会付託は省略し、採決は起立採決でよろしいでし 

ょうか。 

了承 

 

（４）討論の通告締切りについて 

    ３月３日（木）議会運営委員会終了１０分後 

【竹内功治委員長】決議案第１号の討論通告締切りは、議会運営委員会終了１０分後まで 

としたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

２．その他 

【竹内功治委員長】その他、何かありますか。 

【嶋崎昌弘委員】先程の決議案の件ですが、議長に一任しましたが、その結果はフィードバックし 

てくれるということでよいか。 

【竹内功治委員長】そのようします。その他、何かありますか。 

            なし 

 

 


